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Usina fotovoltaica gerou 
economia de R$ 300 mil
Empreendimento em Volta Redonda rende frutos aos cofres públicos

Uma economia de qua-
se R$ 300 mil no consumo 
de energia elétrica. Esse foi 
o montado que a Usina Fo-
tovoltaica Miguel Archanjo 
da Rosa proporcionou aos 
cofres públicos de Volta Re-
donda. A usina foi inaugura-
da em 28 de junho da 2024, 
por meio de uma parceria 
com a Light. 

Para o prefeito Antonio 
Francisco Neto, os números 
já obtidos pela usina fotovol-
taica são importantes, pois, 
além da economia, apontam 
um novo caminho para uma 
geração de energia limpa.

-Quando inauguramos a 
usina, eu disse que a Light é 
uma grande parceira da pre-
feitura. Esse projeto é fruto 
da confiança que eles têm em 
nosso trabalho, que incluiu 
a instalação de lâmpadas de 
LED em 90 escolas. E são in-
vestimentos que geram eco-
nomia, pois podemos investir 
esses quase 300 mil reais para 
outras melhorias para nossa 
população graças ao investi-
mento da Light na geração 
de energia limpa - disse Neto.

Investimentos  
de R$ 2 bilhões

A Usina, no bairro Roma, 
tem 832 placas fotovoltaicas, 
responsáveis por captar e con-
verter a luz solar em energia 
elétrica, e capacidade para gerar 
até 282 quilowatt-pico (kWp) 

de energia, e estimativa de vida 
útil de 25 anos. 

O projeto teve investimen-
to total de aproximadamente 
R$ 2 milhões. A prefeitura 
contribuiu com a cessão do ter-
reno e pouco mais de R$ 500 
mil, enquanto o Programa de 
Eficiência Energética (PEE) da 
Light – que apoia iniciativas 
inovadoras alinhadas às estraté-
gias da empresa para promover 
o uso eficiente de energia – in-
vestiu R$ 1,5 milhão.

Além da usina fotovoltaica, 
o PEE da Light destinou cerca 
de R$ 3,2 milhões para proje-
tos em Volta Redonda. Um dos 
destaques foi a substituição de 
27.609 pontos de iluminação 
em 90 escolas da rede munici-

pal de ensino por lâmpadas de 
tecnologia LED, mais eficien-
tes e econômicas. Essa ação foi 
viabilizada por meio de uma 
Chamada Pública de Projetos, 
desenvolvida em parceria entre 
a Secretaria Municipal de Edu-
cação e a Light.

Valores exatos
O empreendimento permi-

tiu à prefeitura abater um total 
de R$ 298.850 do que deveria 
pagar pelo consumo de 19 uni-
dades da rede municipal de en-
sino, além da sede da Secretaria 
Municipal de Educação. 

As medições oficiais de con-
sumo tiveram início em julho, e 
desde então a usina fotovoltaica 
produziu energia elétrica origi-

nária do Sol em cinco dos sete 
meses de operação. No total, a 
produção foi 28,46% acima do 
esperado para o período entre 
julho de 2024 e janeiro de 2025 
– 231.188 kWh (Quilowatts-
-hora) contra 179.969 kWh, o 
que resultou numa economia 
ainda maior para o município. 
Em janeiro, por exemplo, a pro-
dução foi de 33.350 kWh, sen-
do que a estimativa inicial era 
de 27.503 kWh.

O secretário municipal de 
Educação, Osvaldir Denadai, 
afirma que essa iniciativa re-
força o compromisso de Volta 
Redonda com a sustentabili-
dade e a eficiência energética, 
trazendo benefícios ambientais 
e econômicos para a cidade.
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 Usina Fotovoltaica Miguel Archanjo da Rosa fica no bairro Roma, em Volta Redonda

Fluxo na 393 deve subir 10% no feriado
A K-Infra Rodovia do Aço 

dará início à Operação Es-
pecial de Carnaval 2025 na 
sexta-feira, 28 de fevereiro, às 
18h, com reforço de equipes, 
veículos operacionais em pon-
tos estratégicos e orientações 
de segurança para os usuários 
da BR-393. A operação segui-
rá até quarta-feira, 5 de março, 
acompanhando todo o período 
de Carnaval. 

Com expectativa de 22 mil 
veículos diários, 10% acima 
do fluxo normal, a concessio-
nária alerta para os períodos 
de maior movimento: sexta e 

sábado (ida) e terça e quarta-
-feira (retorno), especialmen-
te nos trechos próximos a Vol-
ta Redonda, Três Rios e Além 
Paraíba. 

Para garantir a segurança 
de todos que trafegam pela 
rodovia, a K-Infra disponibili-
zará 24h por dia: 5 ambulân-
cias, 1 UTI móvel, 5 guinchos 
leves, 2 guinchos pesados, 2 
caminhões-pipa e 4 veículos 
de inspeção. Os motoristas te-
rão apoio nas 5 bases do SAU, 
localizadas em Sapucaia, Três 
Rios, Paraíba do Sul, Vassou-
ras e Barra do Piraí, com sa-

nitários, fraldário e contato 
direto com a central de aten-
dimento. 

Direção consciente
A concessionária reforça 

sua campanha de conscien-
tização, alertando para os 
riscos do consumo de álcool 
e substâncias que afetam a 
percepção ao dirigir. Portan-
to, “Não deixe a alegria do 
Carnaval se transformar em 
tragédia!” 

Interdições de pista esta-
rão suspensas nos horários 
de pico, exceto emergências 

avaliadas pela PRF. A K-Infra 
recomenda planejamento da 
viagem e atenção às orienta-
ções de segurança.  A Conces-
sionária K-Infra Rodovia do 
Aço é responsável pela opera-
ção de 200,4 quilômetros de 
extensão da BR-393 no Sul do 
Estado do Rio de Janeiro, en-
tre o Km 101,9 e o Km 286,4.  

Em caso de emergência, en-
tre em contato conosco através 
dos nossos canais de atendi-
mento pelo número 0800 2853 
393. Pessoas com deficiência 
auditiva podem utilizar o nú-
mero 0800-0959-393. 

Quatis terá esquema especial de 
segurança nos quatros dias de carnaval

O esquema de segurança 
durante o Carnaval de Quatis 
terá o efetivo de 30 policiais, 
por noite, além da Guarda 
Municipal. O prefeito Alui-
sio d’Elias conseguiu aumen-
tar o números de agentes nas 
ruas depois de uma reunião 
com o  delegado da 100ª DP 
de Porto Real, Marcelo Rus-
so, e a comandante do 37º 
Batalhao da Policia Militar, 
Sabrina Silva. Ele se reuniu 
também, na semana passada, 
com o tenente R. Soares, da 
Companhia Policial de Porto 
Real e Quatis. 

Os encontros foram di-
vulgados nesta segunda-feira, 
dia 24, e tiveram como focos 
principais o controle da vio-
lencia no municipio e o ali-
nhamento de estrategias para 
garantir que durante o carna-
val haja ampla cobertura dos 
agentes. 

-Ja estamos articulando para 
que tenhamos maior reforco 
policial na nossa companhia, 
com mais agentes e viaturas. 
Acredito que essas solicitacoes 
serao atendidas apos o periodo 

carnaval, mas sabendo que a 
cidade contara com essa ampli-
tude durante os cinco dias de 
folia ja nos tranquiliza - disse, 
e completou: “Sao cinco dias 
de festa, a cidade enche. Espe-
ramos um numero de pessoas 
superior ao do ano passado, por 
isso trabalhamos para montar 
esse efetivo”.

Outra reunião
Aluísio d’Elias recebeu ain-

da, em seu gabinete, o senador 
Carlos Portinho (PL), que visi-
tou a região, na semana passada. 
Portinho informou ao prefeito 
que vai contribuir para a cons-
trução do Estádio Municipal na 
cidade. O custo estimado dessa 
obra é de cerca de R$ 1 milhão.  

Aluísio aproveitou para re-
lembrar que, no ano passado, 
Portinho destinou R$ 500 mil 
para a Saúde, além de entregar 
dois ônibus para o transporte 
escolar. 

-Eu tenho grande admiração 
por aqueles políticos de palavra 
e o Portinho é um deles. Não é 
a primeira vez que ele vem até 
nós, assume um compromisso e 
cumpre. É um senador que aju-
da Quatis e é isso que a gente 
quer, políticos sérios, que fala e 
cumpre - afirmou. 

O senador frisou que as in-
dicações só poderão ser feitas 
em outubro, mas que esse já é 
um compromisso dele com o 
município. 

-As próximas emendas so-
mente poderão ser feitas em 
outubro, faremos a indicação 
para a construção do Estádio 
Municipal, que será de aproxi-
madamente R$ 1 milhão. Eu 
venho do esporte e Quatis é 
uma cidade que respira esporte. 
Desde já, deixo o meu compro-
misso com o prefeito e com a 
população de Quatis - reforçou 
o senador.   
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Prefeito de Quatis e representantes das forças de segurança
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Munir negocia programas 
para o Sul Fluminense

Saúde de Barra Mansa na 
expectativa de investimento

Uma pausa para a Portela

Domingo na praia

Reforço para as delegacias

‘RJ para todos’ na região

Aliás, o deputado esta-

dual Munir Neto, do PSD, 

teve reuniões com os se-

cretários estaduais de Go-

verno, André Moura, e de 

Polícia Civil, delegado Fe-

lipe Curi. Nos encontros, 

feitos separadamente, na 

semana passada, o depu-

tado levou aos secretários 

demandas da região Sul 

Fluminense. Munir tam-

bém levou para a pauta 

da reunião com André 

Moura, no Palácio Guana-

bara, no Rio, o asfaltamen-

to de diversas localidades 

na região Sul Fluminense, 

entre eles a estrada Roma 

X Getulândia. “A estrada 

atende moradores de Vol-

ta Redonda, Rio Claro e 

Angra dos Reis, que a uti-

lizam para trabalhar, estu-

dar ou mesmo para lazer”, 

disse Munir.

O prefeito de Barra Man-

sa, Luiz Furlani, esteve 

em Brasília, na semana 

passada, e voltou con-

fiante quanto à Saúde, 
uma das prioridades do 

seu governo, como disse 

na campanha. Detalhe: o 

prefeito teve uma reunião 

com o deputado federal 

Dr. Luizinho e disse que 

em breve importantes in-

vestimentos serão anun-

ciados. Furlani começou a 

segunda-feira (24) focado 

na área. Firmou um con-

vênio entre a Prefeitura e 

a Defensoria Pública do 

Estado do Rio de Janeiro 

para agilizar o forneci-

mento de medicamentos 

de alto custo. 

 O deputado federal Ju-

lio Lopes está na torcida 

por um título em 2025: o 

da Escola de Samba Por-

tela, que vai para a Sapu-

caí na próxima terça-feira 

(04). Neste domingo (23), 

ele foi ao ensaio técnico 

da escola e saiu otimista: 

“Que tenhamos um be-

líssimo desfile na semana 
que vem”, disse o depu-

tado, que agora retorna 

com sua agenda em Bra-

sília e a defesa da obra de 

Angra 3. 

 O secretário da Pessoa 

com Deficiência, Washin-

gton Uchôa, preparou 

um domingo para lá de 

especial para os PCDs: 

passaram o dia na praia 

do Jabaquara, na histórica 

Paraty. O ‘Transporte Ci-

dadão” levou a turma para 

o litoral. “Uma praia bem 

calminha e que abrigou 

nossa turma com muito 

carinho. Estamos criando 

boas memórias com eles”, 

disse o prefeito Antonio 

Francisco Neto.

Na reunião com o secre-

tário estadual de Polícia 

Civil, o delegado Felipe 

Curi, na sede da secre-

taria, Munir aproveitou 

para pedir apoio para as 

delegacias de todos os 

municípios da região, 

principalmente em rela-

ção à vinda de novos po-

liciais. “Nós convidamos 

o secretário para uma 

visita à região e destaca-

mos o trabalho de par-

ceria da Polícia Civil com 

as prefeituras, como em 

Volta Redonda, com o 

sistema de câmeras de 

monitoramento. O se-

cretário nos atendeu 

muito bem”, frisou o par-

lamentar.

Outro pleito levado pelo 

deputado ao secretá-

rio estadual de Governo, 

André Moura, foi a reali-

zação do programa “RJ 

para Todos no Sul Flumi-

nense”. A ação  itinerante 

oferece serviços gratuitos 

do Governo do Estado 

do Rio de Janeiro para a 

população, com o órgãos 

como Detran, Fundação 

Leão XIII, entre outros. “O 

secretário nos afirmou 
que o programa estará 

na região entre 20 e 24 

de maio”, adiantou o de-

putado, que falou ainda 

Polos Esportivos, em par-

ceria com o secretário es-

tadual de Esporte e Lazer, 

Rafael Picciani.
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Ana Luiza Rossi/CSF

Munir e o secretário estadual de Governo, André Moura

Luiz Furlani diz que a Saúde é prioridade do governo
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